

Beschlussempfehlung
an die Stadtverordnetenversammlung

8. Oktober 2014
1 von 1

Bildungslandschaft im Stadtteil Bettenhausen weiterentwickeln
Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 24. Februar 2014
-101.17.1204-

Beschluss:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, wie die Bildungslandschaft im Stadtteil Bettenhausen unter Berücksichtigung der verschiedenen vorhandenen schulischen und außerschulischen Bildungsangebote so weiter entwickelt werden kann, dass ein angemessenes Mittelstufenangebot dauerhaft gesichert wird. Auf Grund der existierenden Angebote und der zu erwartenden Bedarfe soll hierbei insbesondere ein Modell für inklusive Bildung und Beschulung geprüft und ggf. entwickelt werden.

An der Prüfung und Entwicklung eines solchen Modells soll neben staatlichem Schulamt, der Schulverwaltung und den Bildungseinrichtungen im Stadtteil insbesondere auch die Jugendhilfe beteiligt werden.

Die Ergebnisse sollen im Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung vorgestellt werden.

Nach Berichterstattung durch Stadträtin Janz erklärt 1. stellvertretender Vorsitzender Dr. von Rüden den Bericht für erledigt.

Dr. Michael von Rüden
1. stellvertretender Vorsitzender

Jutta Butterweck
Schriftführerin